

Inauguration du « Projet de construction de l'École communautaire de Haut-Chemin Neuf »

L'Ambassadeur Kenji Kuratomi, Chargé d'Affaires a.i. du Japon en Haïti a assisté, le vendredi 8 octobre 2013,

à la cérémonie d'Inauguration du «**Projet de construction de l'Ecole communautaire de Haut-Chemin Neuf** »

à **Chemin Neuf, localité d'Ennery** : un projet réalisé par l'Organisation « Tet Ansanm » pour le Développement d'Ennery/Chemin Neuf.

Ce financement de 112,283 USD a été destiné à construire la nouvelle structure scolaire :

1. Six salles de classe bien équipées de 60 bancs et 6 tableaux
2. Un bloc sanitaire pour les élèves
3. Un bloc administratif

Ce projet a pour objectif de la prise en charge de plus de 300 élèves, en leur offrant un espace adapté à l'éducation de base qui leur revient de droit.

